

Los expositores son residentes del Hogar para personas con discapacidad psicosocial de la Junta de Beneficencia, que expondrán artículos elaborados por ellos durante los talleres terapéuticos que a diario realizan como parte de su tratamiento con la guía de tutores y psicólogos especializados.

Entre los artículos que estarán a la venta a precios simbólicos tienen una gran variedad de bisutería, bolsos, monederos, monigotes, artículos de origami y muchas novedades. Los valores recaudados se destinan para autogestión para la compra de materiales y paseos que realizan.

Invitamos a la ciudadanía a que asistan a descubrir el talento de nuestros residentes como una muestra de inclusión y demostración de que las enfermedades mentales no son limitaciones para aprender y emprender.

La feria de emprendimiento se llevará a cabo el día de mañana martes 16 de abril de 09h00 a 12h00 en los talleres del Hogar para personas con discapacidad psicosocial ubicado en el Instituto de Neurociencias de la Junta de Beneficencia.